



Pièces	5 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	879V232A
Prix	795 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Charmant appartement 5 pièces de 110 m² offert à la vente. Cet appartement, situé au Carré d'Or à Nice, est idéal pour tous ceux qui désirent vivre dans un beau quartier, à deux pas de la zone piétonne et de la mer. Doté d'un spacieux séjour de 27m², cet appartement est aussi à la fois confortable, chaleureux et lumineux. Situé au 2^{ème} étage d'un immeuble bourgeois avec ascenseur, il bénéficie d'une double exposition sud-nord et offre une vue dégagée. La cuisine est indépendante et équipée, et le système de chauffage est individuel. L'intérieur est en bon état général. Présence d'une porte ...

Charming 5-room apartment of 110 m² offered for sale. This apartment, located in the Carré d'Or in Nice, is ideal for all those who want to live in a beautiful area, a stone's throw from the pedestrian zone and the sea. Equipped with a spacious 27m² living room, this apartment is also both comfortable, warm and bright. Located on the 2nd floor of a bourgeois building with elevator, it benefits from a double south-north exposure and offers a clear view. The kitchen is independent and equipped, and the heating system is individual. The interior is in good general condition. Presence of an ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

